



Diputada propone que las mujeres cumplan con el servicio militar

Hablando de cosas sin sentido, mujeres que cumplen la mayoría de edad, Morena las quiere obligar a cumplir con el servicio militar. En su argumento la diputada Laura Imelda Pérez, quien propuso esta iniciativa, mencionó: "no estamos diciendo que para avanzar a la igualdad tengamos que hacer lo mismo las mujeres y los hombres, pero que hay ciertas áreas en las que no estamos impedidas para poder participar".

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHjBC7b3XxHG35Q&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21617&parId=root&o=OneUp>